



la haine



Boletín 2 * 1-15 Diciembre 2002 * Difusión gratuita * www.lahaine.org

Los numerosos actos de solidaridad que se han sucedido en el estado español en apoyo a los 4 jóvenes anarquistas valencianos encarcelados por delito de terrorismo han mostrado la peor cara represiva del estado criminal capitalista: La ilegalización de las ideas da un paso adelante al acabar con el derecho de manifestación a golpe de porra policial en los inicios de las movilizaciones de Madrid y Barcelona, los detenidos acaban en prisión igual que los que tienen en casa unas simples impresiones de apoyo a presos. Esta vuelta de tuerca represiva, lejos de extender el miedo entre el colectivo solidario y anticapitalista, han reafirmado sus posiciones combativas plantando cara a las fuerzas antidisturbios en Barcelona, atacando estructuras capitalistas en Madrid o desafiando la represión en muchas otras ciudades del estado español. La tormenta fascista golpea también en Euskal Herria con el intento de detención de 22 ciudadanos vascos a manos de la locura autoritaria de un juez Garzón que sabe tiene carta blanca para pasar por encima de los derechos individuales y de todo un pueblo. Frente a ellos y su estrategia criminalizadora, fascista y clasista tendrán la fuerza y determinación de todos aquellos que, solidarios, sentimos cualquier injusticia ajena como una injusticia propia, compartimos el desprecio al sistema explotador que nos domina y sufrimos las consecuencias de plantarle cara.



Carta desde la cárcel de Picassent de Ivan, Jordi, Paski i Isaac

Os escribimos desde el módulo 14 de preventivos en picassent, nuestra situación es de espera ante los desmanes policiales y judiciales hacia nuestra persona. Sin comerlo ni beberlo nos vemos encerrados, por una supuesta organización ilícita que no es posible sustentar bajo ningún precepto jurídico y solo es calificable bajo el despropósito dictatorial de una justicia que encarcela en base a indicios policiales, para nada constatables. Sus medios de comunicación se encargan de crear la alarma social, que recaba la opinión policial como un reguero de pólvora en las conciencias sociales de la gente de la calle. Aquí y ahora afirmamos, que la única razón que nos mantiene presos es, nuestras convicciones ideológicas y prácticas, y que tan solo por eso estamos encerrados. Pero nuestra denuncia va mucho más allá, nuestra situación es fácilmente asumible en el conflicto, que una vez asumida en su práctica, nos lleva a ser cabezas de turco en la lucha contra la eliminación de la disidencia política, pero nuestra pregunta es, ¿cuántas cabezas de turco se encuentran en el módulo 14?, ¿Y en el resto de los módulos?, ¿y en picassent?, ¿en el resto de las cárceles del mundo? Cabezas de turco de un sistema, que, por haber nacido en una correlación de barrios marginados, desposeídos incluso de cualquier conciencia colectiva, ven con resignación, e incluso con hastío, como padres, madres, hermanos, primos, etc, ingresan sin cesar en el mundo penitenciario. Niños que se comen años de presidio por el robo de móviles, farmacias o radiocasetes, ven como se les arruina la vida, la poca a la que tenían derecho, por tan solo querer conseguir lo mismo que los demás, con los únicos métodos que tenían a su alcance. En realidad tod@s somos cabezas de turco. Este estado encarcela indiscriminadamente para construir más cárceles, para su vez seguir encarcelando, demostrando la irracionalidad de un sistema autoritario. Por lo tanto nuestra situación no merece de ninguna campaña especial o específica hacia nosotros cuatro, solo un proyecto en el que sean incluidos todos, todas y cada una de las presas puede ser acogido por nuestra parte con gratitud. Sin olvidar que las luchas específicas y puntuales que se llevaban y se llevan a cabo en estos momentos, no pueden ser marginados o ralentizados por nuestra situación, que no es ni más ni menos que la de cualquier preso o presa del mundo. Nos cortan las alas, pero seguiremos volando. ¡Abajo los muros!

El 26N uno de los cuatro okupas fue puesto en libertad bajo fianza www.lahaine.org/espana/uno_libertad.htm

Comunicado de Euskal Herriko Komunistak



Hoy, 21 de noviembre del 2002, el juez fascista español Garzón ha dictado un auto en el que imputa a 22 ciudadanos vascos un "delito de integración en organización terrorista". Es un nuevo despropósito de este juez lacayo de los intereses de la más rancia oligarquía española, esa que oprime a los pueblos y explota a los trabajadores de todo el Estado, pero que se ensaña especialmente con Euskal Herria y con sus sectores más resueltos y combativos. Euskal Herriko Komunistak (EHK) se solidariza con todos los compañeros imputados en este auto, entre los que se encuentra un camarada de EHK, y denuncia enérgicamente este nuevo acto de agresión contra todo el pueblo vasco. Pues bien, que sepa este juez que nos seguira teniendo enfrente y que vamos a hacer todo lo que esté en nuestra mano para defender a nuestros camaradas. Hacemos un llamamiento a todos los comunistas, progresistas, demócratas y antifascistas vascos a reforzar la lucha por la liberación nacional y social de Euskal Herria, y muy especialmente a nuestros hermanos y hermanas de clase de España, a que muestren por todos los medios su solidaridad con los compañeros y con el camarada imputado. *txifra* en www.nodo50.org/ehk/

Algo despierta en Madrid (Mani Antifascista 24N)

"por la zona donde no había acera, nos dejaron un carril y las lecheras iban acelerando, frenando al lado de la gente, abriendo las puertas de repente como si fueran a cargar, con los maderos apuntando con las bocachas a menos de 1/2 metro, provocando y asustando a la gente todo el rato..."

"Nadie habla de que a causa de la situación de extrema tensión no se tuvo más remedio que desconvocar la manifestación."

"Positivo, dentro de lo que cabe, ha sido la división por grupos, lo que ha supuesto que la manada de perros tuviera que moverse e ir detrás de nosotros."

"Se vió que había otra gente organizada y dispuesta a no dejarse intimidar... yo me alegro de que hubiera una respuesta."

"Se destruyeron muchos bancos y otros símbolos capitalistas, pero la ocasión podía haber sido aprovechada mejor"

"...En el momento en ke llegaba el tren, un grupo de 15 antidisturbios bajo hasta el andén y se puso a pegar porrazos sin mediar palabra" + inf www.lahaine.org/espana/cronica_24n.htm

Concentración: "Libertad antifascistas presos".

Sábado 30-11-2002 20:00h.

C/ Preciados frente al FNAC.

Lucha en la Red

www.rebellion.org
www.nodo50.org/cartelera_libertaria
www.anticapitalistasrevolucionarios.org
www.nodo50.org/desdedentro

www.antorcha.org
www.barcelona.indymedia.org
www.argentina.indymedia.org
www.segi-gazte.com
www.sindominio.net/radiotopo

www.kaosenlared.net
www.nodo50.org/rashmadrid
www.cadizrebelde.com
www.cnt.es/gipuzkoa
es.geocities.com/ovejanegrabew

